

Selecciones chilenas de balonmano máster obtuvieron medalla de bronce en la Copa América Paraguay 2025

Cuatro medallas de bronce obtuvieron las selecciones chilenas de balonmano máster en la 4ta Copa América disputada recientemente en la ciudad de Asunción, Paraguay. La delegación nacional obtuvo el tercer puesto en las categorías masculino M35, M42, M49 y M60, además de un cuarto lugar en la categoría femenina F30.

Por el combinado chileno participaron jugadores de clubes de diversas comunas del país, entre ellas, Santiago, Concepción, Antofagasta, Cañete, Punta Arenas, Puerto Natales y Viña del Mar.

Anuncio Patrocinado

En el caso de la ciudad jardín, los seleccionados chilenos pertenecen al club OldWinterhill, actual tricampeón nacional de la Liga BMS en la categoría masculina M42. Estos son: Jorge Marabolí, Nicolás Díaz, Daniel Jaramillo, Gonzalo Valdés, Rodolfo Cornejo, José Miguel Carvajal, César Riquelme, Rolando Amigo y Rodrigo Cruz, además de la portera de la categoría femenina F40 Javiera Aguilera.

La “Roja” del balonmano máster debió enfrentar a los seleccionados de Paraguay, Brasil, Puerto Rico, República Dominicana, Colombia, Argentina y Uruguay.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Selecciones chilenas de balonmano máster obtuvieron medalla de bronce en la Copa América Paraguay 2025

El torneo se disputó en cinco categorías femeninas (F30, F37, F44, F50 y F55) y cinco categorías masculinas (M35, M42, M49, M55 y M60).

Cabe destacar que la primera Copa América de balonmano máster se disputó el año 2022 en Chile (Viña del Mar y Villa Alemana), la segunda, el 2023 en Brasil (Salvador de Bahía), y la tercera, el 2024 en Puerto Rico (San Juan). En los próximos meses se anunciará el país que acogerá la 5ta versión de este torneo de selecciones.



Gonzalo Valdés, Nicolás Díaz, Rodolfo Cornejo, Daniel Jaramillo, César Riquelme y Rodrigo Cruz

Selecciones chilenas de balonmano máster obtuvieron medalla de bronce en la Copa América Paraguay 2025

y tú, ¿qué opinas?